

## Raweizky - J



## St. Georgsfest in Maria Puchheim

Die imposante und wunderschöne Wallfahrts-Basilika Maria Puchheim bildete auch im Jahre 2015 am 26.April den gebührenden Rahmen für das St. Georgsfest des Radetzky-Ordens.

Nach dem feierlichen Einzug der zehn Ritter des Radetzky-Ordens und einer Delegation der "Austria Humanitas Corp." unter Präsident Bgdr i.R. Anton Funtak und Obst i.R. Reg.Rat Alfred-Wilhelm Kettl sowie Pfarrer Mag. Josef Kampleiter und der Ministrantengruppe feierte die Ortsbevölkerung in der bis zum letzten Platz gefüllten Basilika das hl. Messopfer. Pfarrer Kampleitner verwies in seiner eindrucksvollen Predigt besonders auf die in den letzen Tagen mehr als 1.100 im Mittelmeer ertrunkenen Flüchtlinge aus Afrika, Männer, Frauen und Kinder, hin und rief zu einer weltweit anzustrebenden Lösung des Problems auf.

Seitens des Radetzky-Ordens kamen zu dieser Festmesse Großmeister Harry Tomek, Ordensmeister Erwin Fleischmann, Ordenskanzler Franz Vorderwinkler, Schatzmeister Manfred Scholz, Säckelwart Johann Moser, Ordenschronist Günter Schnürch, Standartenoffizier Martin Schmidtgruber, Elmar Rosenauer, Anton Raha sowie Manfred Vogl.

Der St. Georgstag nahm für die Ritter des Radetzky-Ordens, deren mitgereiste Ehegattinnen sowie den Gästen der "Austria Humanitas Corp." mit ihren Gattinnen bei einem gemeinsamen Mittagessen im Restaurant Weinberg im gleichnamigen Ort einen würdevollen Ausklang.



## Radetzky Orden

Ferschnitz

Fotos: Manfred Scholz / Galerie 2015